



# Mösbach



## 13. Kirschblütenzauber in Mösbach am 2. April 2023

Morgens kalt und regnerisch, danach hatte Petrus einsehen mit Mösbach. Samstag war es fast undenkbar zu feiern. Den Flyern nach hatten wir circa 10.000 Besucher. Die Blüten kamen auch zum Vorschein.

Die „Schlemmermeilen“ waren optimal organisiert und sehr gut besucht. Menschenreiche Straßen, gefüllte Hofläden und Gastronomiebetriebe, viele Gäste aus nah und fern. Alle waren begeistert und stießen gerne mit einem Glas Griesecco auf den großartigen Erfolg an. Die musikalische Darbietung unseres Musikvereins „Harmonie“ Mösbach e.V. unter Leitung von Holger Kelsch, umrahmte diesen Sonntag.



v.l.: Marc Marshall, Oberbürgermeister Klaus Muttach, Bürgermeister Dietmar Stiefel, Ortsvorsteherin Gabi Bär und die Kirschbiene

Bereits bei der Eröffnung vor der Drei-Kirschen-Halle waren über 300 Gäste anwesend, um gemeinsam mit unserem Maskottchen „der Kirschbiene“ das Fest zu eröffnen. Nach meiner Begrüßungsrede überbrachte Herr Marc Marshall, Grußworte zu unserem Kirschblütenzauber. Er verwies auf den Erfolg und die Freude über die Anziehungskraft des „Kirschblütenzaubers“ und der hiesigen Landwirtschaft. Sein „Sole mio“ brachte auch die Sonne nach Mösbach. Seine unglaubliche Baritonstimme ohne musikalische Unterstützung brachte jedem Einzelnen ein „Gänsehautfeeling“.

Gute Stimmung herrschte nicht nur bei den Ehrengästen, Marc Marshall, unserem Badischen Sänger und Entertainer, Herrn Oberbürgermeister Klaus Muttach, Bürgermeister Dietmar Stiefel, BLHV – Vertreter, Kreis- und Gemeinderäte, Fraktionsvorsitzende und Ortschaftsräte. Die Freude war groß bei allen anwesenden Gästen, welche trotzdem aus allen Himmelsrichtungen nach Mösbach strömten um unsere Gäste sein zu können. Niederlande, Schweiz, Japan, Mexiko und viele Gäste aus dem benachbarten Frankreich wurden herzlichst begrüßt.

Schließlich hatten wir neben zahlreichen Vertretern aus Politik, Handwerk und den landwirtschaftlichen Verbänden auch eine Vielfalt an Darbietungen.

Erstmals fand die Kunst- und Handwerker Ausstellung sowie der Malwettbewerb in der Drei-Kirschen-Halle statt. Regieführend war Ortschaftsrätin Petra März. Ein Lob allen Beteiligten für die großartige Ausstellung.

Gerne möchte ich mich ganz herzlich bei Allen bedanken, die sich wieder einmal ganz besonders für dieses Fest eingebracht haben:

Bei der Stadtverwaltung Achern, beim Bauhof Achern, für die Unterstützung, bei unseren Gaststätten und den Hofläden für Ihre Vorbereitung, Durchführung und den tollen Programmen welche ihr geboten habt.



Eure Dekoration war einzigartig und schön. Dank an die Damen und Herren Ortschaftsräte welche sich zur Verfügung stellten um in irgendeiner Position mithelfen.

Dank an unsere Wanderführern: Robert Doll, Fritz Sester, Albrecht Schwenk und Franz Wilhelm, bei den Kirschbienen Sarah und Doris, bei der Freiwilligen Feuerwehr, dem THW Achern Ortsverein Mösbach und der Narrenzunft „Möschbacher Gassedaifl“ für die Absperrung der Ortseingänge Mösbach, bei den Fahrern der historischen Traktoren aus Fautenbach unter Leitung von Herrn Heinrich Glaser aus Fautenbach, bei den Busbegleitungen der Shuttle-Busse und bei den Spendern, Sponsoren und Werbepartnern. Dank allen ehrenamtlichen, freiwilligen Helfern welche uns in irgendeiner Form unterstützt haben und dem Aufruf mitzuhelfen gefolgt sind. Allen sei herzlichst gedankt.

Ein besonderer Dank geht an mein Mitarbeiterteam, allen voran Helena Lejs, Michael Schnell und Karl Bürk. Auch Tanja, Christel, Darunee und Angelika Danke für eure Hilfe. Es tut gut und ist schön, dass ihr so mitgeholfen habt. Sei es bei der Vorbereitung, beim Ausschank, WC reinigen oder beim Schilderaufstellen um einiges aufzuzählen.

Ein herzlicher Dank und ein dickes Lob gehen an unsere Mösbacherinnen und Mösbacher, die unser Dorf „tip top“ herausgeputzt haben und ihre Gärten und Höfe auf schönste Weise präsentierten. Ein herzliches Vergelts Gott!

Ohne die Mithilfe jedes Einzelnen ist es nicht möglich so ein Fest durchzuführen.

Einen herzlichen Dank möchte ich der Bevölkerung aussprechen, welche durch irgendeine Art und Weise wegen der Straßensperrung beeinträchtigt waren.

Doch ohne Absperrung kann dieses einzigartige Fest nicht mehr durchgeführt werden. Hier bitte ich um Verständnis!

Dadurch war auch gewährleistet, dass im Notfall auch Rettungskräfte, die Straßen passieren können, was Jahre zuvor undenkbar war.

Doch die Resonanz zeigt – es war die richtige Entscheidung! Wir werden dieses Konzept auch im nächsten Jahren beibehalten, durchführen und evtl. Veränderungen vornehmen.

Unser nächster Kirschblütenzauber findet statt am

**Sonntag, 21. April 2024**

Einen besonderen Dank gilt natürlich all unseren lieben Gästen, für den Besuch unseres Kirschblütenzaubers und dem Mitfeiern in unserem Ort bei diesem einzigartigen Fest!

Es grüßt Sie alle herzlichst  
Ihre Ortsvorsteherin

*Gabi Bär*

## Impressionen des 13. Kirschblütenzaubers 2023

